

# ipemi

## Pemko Payakumbuh Giat Temu Lapangan Dalam Rangka Percepatan Swasembada Pangan

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.IPEMI.OR.ID](http://PAYAKUMBUH.IPEMI.OR.ID)

Nov 14, 2024 - 22:53



*Pemko Payakumbuh Giat Temu Lapangan Dalam Rangka Percepatan Swasembada Pangan*

Payakumbuh - Pemerintah Kota Payakumbuh kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung swasembada pangan yang merupakan salah satu Asta Cita Presiden RI Prabowo Subianto dan Wakil Presiden RI Gibran Rakabuming Raka.

Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Suprayitno mengatakan ketahanan pangan salah satu kebutuhan utama yang harus diprioritaskan, khususnya dalam menghadapi berbagai tantangan global yang semakin kompleks.

"Ketersediaan pangan yang cukup dan berkualitas salah satu penopang utama kesejahteraan masyarakat dan kestabilan ekonomi daerah. Melalui program swasembada pangan ini, kita berharap Kota Payakumbuh dapat menjadi daerah yang mandiri dalam memenuhi kebutuhan pangannya sendiri," katanya saat Kegiatan Temu Lapang dalam rangka percepatan Swasembada Pangan di Payobasung, Kamis (14/11/2024).

Ia mengatakan kegiatan ini adalah bentuk nyata dari komitmen bersama dalam menjaga ketahanan pangan daerah serta memajukan sektor pertanian dan perikanan di Kota Payakumbuh.

Di samping itu, sambungnya sesuai dengan program seratus hari Prabowo-Gibran dalam rangka mempercepat ketahanan pangan nasional, Kota Payakumbuh turut bergerak sejalan dengan visi tersebut.

"Program ini berupaya meningkatkan kapasitas pangan nasional secara menyeluruh, dengan dukungan penuh bagi petani dan pelaku usaha perikanan dalam bentuk pemberian bantuan sarana, peningkatan kualitas bibit, serta pengembangan teknologi pertanian modern," ujarnya.

Hadir dalam kesempatan tersebut Kodim 0306/50 Kota, Polres Payakumbuh, Kepala Dinas Pertanian Depi Sastra, Kepala Dinas Ketahanan Pangan Edvidel Arda, Kepala Dinas Koperasi dan UKM M. Faizal, Camat Payakumbuh Timur Heki, dan lurah.

Pada kesempatan tersebut juga dilakukan penanaman serentak yang merupakan simbol dari tekad untuk menjaga produktivitas pangan lokal. Ini wujud nyata kontribusi Kota Payakumbuh dalam mendukung agenda nasional untuk memperkuat ketahanan pangan. Juga diserahkan berbagai bantuan sarana dan prasarana bagi para petani dan pelaku usaha perikanan.

"Kita berharap mampu memperkuat pondasi ketahanan pangan dan juga membuka peluang ekonomi yang lebih luas bagi masyarakat, khususnya para petani dan pelaku usaha perikanan. Pemerintah Kota Payakumbuh akan terus mendukung peningkatan produksi pangan lokal melalui penyediaan sarana dan prasarana yang dibutuhkan," ujarnya.

Sementara itu Kadis Pertanian Depi Sastra mengatakan temu lapang dalam upaya swasembada pangan ini merupakan salah satu langkah konkret Dinas Pertanian Kota Payakumbuh untuk meningkatkan produksi pangan, khususnya di sektor pertanian dan perikanan.

"Diharapkan tercipta kolaborasi yang lebih erat antara pemerintah, petani, dan

masyarakat luas dalam mewujudkan ketahanan pangan yang mandiri di Kota Payakumbuh. Sekaligus mendukung Visi 100 Hari Presiden Prabowo dalam mencapai swasembada pangan," ujarnya.

Selain itu, kegiatan ini bertujuan untuk mendukung peningkatan kesejahteraan petani dan nelayan dengan pemberian bantuan sarana dan prasarana. Bantuan yang diserahkan seperti benih padi Dan pestisida kimia, bantuan BST sebanyak 3 komoditi yakni cabai, terung hijau dan terung ungu.

Selanjutnya bantuan benih bawang, bantuan Ternak Itik, bantuan sapi, bantuan sarana dan prasarana perikanan berupa bibit ikan, pakan dan kolam terpal, bantuan Budikdamber, bantuan irigasi perpompaan, bantuan Irigasi perpipaian, bantuan rehabilitasi jaringan irigasi tersier.

"Juga diserahkan bantuan jalan usaha tani, bantuan alat dan mesin pertanian. Semoga bantuan yang diserahkan bapak Pj Wali Kota ini dapat bermanfaat bagi petani kita," ujarnya. (\*\*)